



Antwort zur Anfrage Nr. 1875/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Treppe Touristik-Centrale (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche Pläne hat die Verwaltung, um in absehbarer Zeit diesen Zustand zu ändern?

Wie steht es mit den Plänen der ehemals geplanten Freitreppe?

Eine barrierefreie Erschließung der Tourismuszentrale ist zurzeit nur aus der Innenstadt sowie vom Plateau des Rathauses möglich. Das Niveau der Brücke, auf dem sich die Tourismuszentrale befindet, war ursprünglich über ein Treppenhaus und eine Rolltreppe erreichbar. Diese sind inzwischen baufällig und daher gesperrt.

Geplant ist nun, diese Elemente abzubauen und durch einen neuen öffentlichen Treppenaufgang mit behindertengerechtem Treppenaufzug zu erschließen.

Für die Umsetzung der Maßnahme wurde vom Amt für Wirtschaft und Liegenschaften ein Förderantrag beim Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau gestellt. Sobald die Bewilligung des Antrages vorliegt, kann die Ausschreibung der Maßnahme erfolgen und die Umsetzung beauftragt werden.

Eine Verwirklichung der ehemals geplanten Freitreppe wurde zwischenzeitlich aufgegeben.

Mainz, 10. November 2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordnete